

LAMENTA CRÍTICAS A SU DECISIÓN DE RATIFICAR AL GABINETE

Toledo llama al orden a miembros de Perú Posible

SULSBA YÉPEZ



► AYER EN PALACIO. Bancada de PP recibió llamado de atención de parte del Jefe de Estado. Ayaiopoma estuvo en la cita.

► Por separado, pide a algunos integrantes de la chakana bajar el ruido político.

► Congresistas insisten que se necesitan cambios, pero guardan silencio en almuerzo.

Pese a que ayer por la mañana fueron varios los congresistas de Perú Posible que expresaron su malestar por la decisión del presidente Alejandro Toledo de no realizar cambios en su gabinete (salvo el de Jaime Quijandria, quien asumirá un cargo directivo en el Banco Mundial), en la reunión que sostuvieron horas después con el mandatario, en Palacio de Gobierno, no hubo uno solo que se atreviera a decir esta boca es mía.

"Respetamos la decisión del presidente", aseguró la vocera de la bancada, Rosa Yanarico. Los parlamentarios acudieron a la Casa de Pizarro para tratar temas referidos a la reforma constitucional, tras un pedido formulado por Henry Pease. Trascendió, sin embargo, que el jefe de Estado aprovechó la ocasión para llamar al orden a sus alborotados legisladores.

Toledo, se informó, se reunió por separado con algunas de las personas que cuestionaron su decisión, para demandarles que bajen el ruido político. Lo mismo habría hecho —telefónica-

frases

MANUEL RODRÍGUEZ CUADROS
Canciller
El presidente requiere que sus ministros trabajen como lo hacen.

CARLOS BRUCE
Ministro de Vivienda
La mejor forma de servir al país es ejecutando estas funciones eficientemente. Este es el mejor blindaje.

ROBERTO CHIABRA
Ministro de Defensa
El mandatario hace los cambios, el resto solo opina.

ANA MARÍA ROMERO
Ministra de la Mujer
Yo defendiendo la imagen del presidente. Considero que trabajando por el país lo estoy blindando.

mente— el primer ministro. Antes de que sirvieran una sopa de sémola, Toledo explicó a los parlamentarios el discurso que dio en el CADE. Según dijo uno de los presentes en la cita, el mandatario se mostró sorprendido por las críticas, pues estas se produjeron precisamente después de su pública declaración, y lamentó que los dardos se hayan dirigido contra los ministros más populares.

EN SUS TRECE. El silencio de los congresistas en la reunión tampoco significa que Toledo haya logrado calmar las agitadas aguas de Perú Posible. Celina Palomino dijo que ya se cansó de

pedirle al mandatario que renueve su gabinete, pero reiteró que los ministros que no se "ensucian los zapatos" deberían dar un paso al costado. Mencionó, por ejemplo, al titular de Agricultura, Alvaro Quijandria, y al del MTC, José Ortiz.

Máximo Mena, por su parte, reveló que antes de que comience el almuerzo varios legisladores posibilistas acordaron no involucrarse en temas del Ejecutivo.

Por la mañana, David Waisman ratificó que existen "ministros turistas" y lamentó que sus correligionarios solo obtengan puestos de trabajo "chanchilla". Julia Valenzuela coincidió con él y pidió cambios en el Ministerio de Educación, sector en el que —dijo— "hay una cantidad de personas que no tienen nada que ver con Perú Posible".

Cruz Saavedra fue de la misma idea. "Estamos en un barco en el que mandan otros capitanes", indicó, tras negar divisiones dentro de su agrupación.

Los cuestionamientos también vinieron del FIM, pese a que la agrupación emitió un comunicado respaldando la labor del Gabinete y a que Fernando Olivera recordó que Toledo es el único que puede hablar de cambios en el Ejecutivo. Heriberto Benítez opinó que todos los ministros deberían ser removidos de sus cargos y sancionados por emitir el dispositivo que favoreció a Lan Perú. No obstante, atribuyó las críticas de Gustavo Pacheco a su afán por entallarse un fajin.

Juan Sheput, dirigente de Perú Posible, también reiteró que "debe haber más compromiso político de algunos ministros", pero subrayó que respeta la decisión del presidente.